

## **Jahresbericht Team Aerobic 2017**

Die Team Aerobic-Gruppe startete im Januar 2017 wie gewohnt mit den Trainings, jeweils am Mittwoch. Da Patricia und Sändy die Team Aerobic-Gruppe per Ende 2016 verlassen haben, waren wir nur noch als Fünfergruppe anzutreffen. Die kommende Saison wurde intensiv besprochen und geplant.

Einerseits waren wir aufgrund des Spartenwechsels (3er – 5er Team statt Aktive) mit den Sommerwettkämpfen eingeschränkt und andererseits wussten wir nicht, wie schnell Chriglā nach ihrer Knie-OP resp. Nadia und Raissa nach dem Mutterschaftsurlaub wieder voll einsteigen konnten. Wir beschlossen, die Sommersaison auszulassen und uns voll und ganz auf die Herbstsaison zu konzentrieren.

Die Grundchoreografie und die Musik wurden für die Saison 2017 beibehalten. Am 6. und 7. Mai 2017 führten wir auch traditionell unser Trainingsweekend durch. Der Einfachheit halber reservierten wir die Turnhalle in Tenniken für die beiden Tage. Verwöhnt wurden wir am Samstagmittag, als wir bei Nadia zuhause eine feine Lasagne geniessen konnten. Wir liessen den Tag bei einem gemütlichen Abendessen im Restaurant Alpbad in Sissach ausklingen.

Sehr erfreulich war die Mitteilung von Patricia, dass sie nach der Rückkehr von ihrer Südamerikareise wieder bei uns mitmacht. Somit konnten wir die Choreografie wieder auf sechs Turnerinnen umstellen und in der Kategorie Aktive starten.

### **Zugercup**

Der Zugercup war im Jahr 2017 unser erster Wettkampf, dieser fand am 16. September statt. Speziell war, dass wir noch keines der Teams gesehen hatten, was den Wettkampf auch zum Zuschauen sehr attraktiv machte. Mit der Note 9.22 belegten wir den guten 7. Schlussrang und verpassten den Finaleinzug nur knapp.

### **NWS**

Am Sonntag, 22. Oktober 2018, nahmen wir an der NWS in Laufenburg teil. Das erste Mal in der Saison konnten wir uns mit der unmittelbaren Konkurrenz aus der Region Nordwestschweiz messen. Mit der Note 9.20 erreichten wir den 5. Schlussrang und mussten der Konkurrenz den Vorrang lassen.

### **Stauseecup**

Der zweitletzte Wettkampf im Jahr fand am 4. November statt. Der Vorbereitungswettkampf der Schweizermeisterschaft war gut besucht und die Konkurrenz gross. Mit der Note 8.93 positionierten wir uns am Schluss im Mittelfeld.

### **Schweizermeisterschaft**

Das Highlight der Saison war wie immer die Schweizermeisterschaft. Dieses Jahr fand diese in Villars-sur-Ollon in der Westschweiz statt. Aufgrund des weiten Anfahrtswegs beschlossen wir kurzerhand, bereits am Vorabend, am 25. November 2017, anzureisen. Wir verbrachten einen gemütlichen Abend mit einem feinen Abendessen in Aigle. Fast schon ausgeschlafen, machten wir uns am Wettkampftag auf den Weg zum 20 Minuten entfernten Villars-sur-Ollon. Trotz der angekündeten Schneefälle erreichten wir den Skiort pünktlich und ohne Zwischenfälle. Die Atmosphäre war dieses Jahr zwar nicht ganz so professionell, dies minderte unsere Nervosität jedoch nicht. Mit der guten Note 9.28 und dem Rang 11 durften wir sogar eine Auszeichnung nach Hause nehmen und freuten uns über einen erfolgreichen Abschluss der Wettkampfsaison.

Am darauffolgenden Mittwochabend trafen wir uns traditionsgemäss bei Patty in Biberist zum Racletteessen. Bei gemütlichem Beisammensein liessen wir das Turnjahr mit vielen schönen Erinnerungen ausklingen.

Chriglä und Raissa

